
 

Konkreter Umweltschutz vorantreiben 
 
Die BAMH-Fraktion hat sich seit ihrer Gründung immer wieder 
intensiv für konkreten Umweltschutz vor Ort eingesetzt und dies 
durch zahllose Initiativen und Anträge unter Beweis gestellt. 
Erinnert wird an die sehr erfolgreiche Aktion „Bienenhotels“,“ so 
Dr. Martin Fritz. Der Fraktion komme es auf ganz konkrete 
Maßnahmen und Verbesserungen an, wenn auch der 
Umweltdezernent mal behauptet habe, vor Ort könne man da 
nichts machen. Nunmehr beantrage die BAMH-Fraktion die 
Ausweisung einer Fläche von rund 50.000 qm, auf der ab 2020 an 
Stelle von Rasen Wildkräuter wachsen können. „Neben dem 
positiven Effekt für Bienen und Insekten führe dies wohl auch zu 
einer Einsparung von Kosten des Pflegeaufwandes“, so Dr. Martin 
Fritz abschließend. 
 


